

令和4年7月15日

各位

学校法人 国際総合学園
国際調理製菓専門学校
学校長 石田 道子

ご報告

拝啓 盛夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、まだまだ終息の見えない新型コロナウイルスの状況でございますが、弊社3号館(栄養士学科)にて新型コロナウイルス陽性者が発生しました。

現在保健所との連携を図り対応を進めており、さらなる感染拡大を防止するため、3号館の栄養士学科については、7月24日(日)まで学生登校を禁止としオンライン授業にて対応させていただきます。

なお本館、パティシエ館の学生については校舎が別で、濃厚接触者もいないことから通常通り授業を進める予定でございます。

徹底した感染予防を講じた中で運営しておりましたが、感染者が発生したことを受け、更なる感染対策の強化を図ると同時に、学生へ「感染しない・させない」ことを念頭に置き、学生が充実した学生生活を送れるようにして参りたいと考えております。

以上、ご報告となりますが、何かご不明な点等ございましたら、ご遠慮なくご一報下さい。今後とも、宜しくお願い申し上げます。

敬具